

紙屋小学校だより

小林市立紙屋小学校 No.10

令和5年 1月27日 発行



校長 佐田信真



明けましておめでとうございます

年明けとともに寒さが厳しくなり、1月24日には最強寒波が襲来し、県内にも大きな被害が見られました。幸いに紙屋地区では雪の影響はなかったのですが、子どもたちも「さむ〜い」と言いながらも、風に舞う雪に大喜びで外を走り回っていました。

国の方策として、春以降に新型コロナウイルスの第5類への変更やマスク着用の見直しがあるという報道がされています。学校では、国や県の方針に沿って、感染防止対策の在り方や日常生活の在り方を慎重に見極めながら、子どもたちの安全と教育活動の充実に努めてまいります。

本年も引き続き、保護者・地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

野尻地区3校合同の修学旅行で

思い出作り！

5月から延期していました野尻地区3校合同修学旅行を12月20日(火)～21日(水)に実施しました。新型コロナウイルス感染の影響が危惧されましたが、最小限の影響にとどまり、無事に2日間の日程を終えました。今年は鹿児島を中心としたコースでした。学校だけでは体験できないことを学び、子どもたちにとってかけがえのない2日間になりました。



知覧特攻平和会館にて

力強い走りを見せてくれました！

12月6日(火)は、持久走大会を開催しました。大勢の保護者の皆様にも応援に来ていただき、本当にありがとうございました。



持久走は自分の力を出し切れるかの挑戦です。最後まであきらめず、全力を尽くして走る子どもたちの姿に、たくさんの感動をもらいました。すばらしい子どもたちでした。

◇令和5年小林市二十歳を祝う集いにて

1月5日(木)に、小林市総合文化会館にて、二十歳を迎えた成人の方をお迎えしてお祝いの集いが挙行されました。



紙屋小学校から、西郷真優さん石川ひかりさんの2名が、会場を埋め尽くした方々の前で、自分たちの夢と結びつけながら、会場の方々への感謝と応援のメッセージを贈りました。本番前には、小林市市長様、そして教育長様の前でもリハーサルを兼ねて発表し、「素晴らしい！感動しました」と称賛くださいました。

本番でも、壇上で実行委員会の方から直接お礼の言葉をいただき、会場全体から大きな拍手をいただきました。紙屋小学校の代表として誇れる素晴らしい二人でした。

2月の主な行事予定



1月31日(火)～2月1日(水)

宿泊学習(5年)

3日(月)避難訓練(火災)

6日(月)ALT学習(3～6年)

8日(水)読み聞かせ(3・4年)

9日(木)新1年生保護者説明会

11日(土)祝日：建国記念の日

13日(月)～17日(金)

家庭学習振り返り週間

17日(金)3年生社会見学(歴史資料館)

19日(日)日曜参観日

参観授業、懇談会、

登校班編成打ち合わせ

学校保健委員会、立志式(5年生)

22日(水)朝の読み聞かせ(5・6年)

23日(木)祝日：天皇誕生日

24日(金)振替休業日

※2月5日・・・市PTA研究大会

2月の月目標

授業中は姿勢を正しくする

授業中や食事中などの際に、腰骨を立てた姿勢を意識しましょう。